

Starke-Spiele-Nachmittag



Das Foto zeigt die teilnehmenden Maxikinder mit (v.l.) Kindergartenleiterin Marlies Vahland, Deeskalationstrainerin Kirsten Weyand, Erzieherin und Integrativkraft Eva Heikel sowie rechts der Kinderpflegerin Roswitha Peitz.

„Gib mir dein Küken!“ Spielerisch mit kraftvollem „Nein!“ verteidigten die Kinder beim Starke-Spiele-Nachmittag im St. Hedwig-Kindergarten ihre Eltern vor dem Fuchs.

Die angehenden Schulkinder und ihre Eltern beendeten hiermit das Präventionsprojekt „Gemeinsam stark für Kinder“. Die Kinder vertieften ihre Erlebnisse der letzten Woche durch gemeinsame Wiederholung mit ihren Eltern. Die Eltern erfuhren Hintergrundinformationen durch die Deeskalationstrainerin Kirsten Weyand und gingen begeistert mit in die Aktionen. Auch konnten alle Teilnehmer Brotgesichter gestalten und mit Genuss verzehren. Der gelungene Nachmittag endete mit der Urkun-

denverteilung und anderen Überraschungen zum Mitnehmen.

Das Präventionsprojekt gegen sexuellen Missbrauch fand im Kindergarten St. Hedwig zum wiederholten Male als grundlegender Bestandteil des pädagogischen Konzeptes statt. Die angehenden Schulkinder nahmen an je zwei Tagen am Selbstsicherheitstraining teil. Sie reflektierten mit Begeisterung ihre Gefühle und setzten sich mit guten und schlechten Geheimnissen auseinander, übten sich darin eigene Empfindungen besser wahrzunehmen. Der Abschlussnachmittag bot Eltern die Gelegenheit ihre Kinder in ihren Erfahrungen zu begleiten und zu unterstützen.